

undefined - lundi 13 novembre 2017

PONT-À-MOUSSON

PONT-À-MOUSSON Vie sportive

Baptême de tatamis



Hier, 186 jeunes venus des quatre départements de Lorraine ont participé à une compétition au centre des sports. Un test aussi, pour les organisateurs de la manifestation. Photo E.V.

« C'est une compétition pour enfants. Un open jeunes combats, à l'échelle des zones interdépartementales de Lorraine », explique Pascal Fleurant, le président du comité départemental de karaté. Face à lui, sur les quatre tatamis installés, il va voir défiler 186 jeunes de pupilles à minimes. « Pour certains, c'est le tout premier combat ». Une valeur de test aussi pour les organisateurs de compétition à Pont-à-Mousson. Du fait d'une poutre porteuse présentant des signes de faiblesse, les tribunes sont interdites au public. Qu'à cela ne tienne, l'agencement de la zone de compétition a été revue, offrant au passage une meilleure vision des compétiteurs, que les parents et camarades de clubs ne manquaient pas de soutenir, avec force de cris et d'applaudissements. Gageons que les tribunes seront suffisantes pour « engloutir » le flot des futures autres compétitions programmées en ce lieu. Dont le championnat régional du mois de janvier, où sont attendus 400 sportifs.

E.V.





undefined - lundi 13 novembre 2017